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Constituyen organización ciudadana que exige 
más cardiólogos para la región

Coyhaique-. Hace algunos días en 
Coyhaique se constituyó formalmente la 
agrupación Cardiología para Aysén, una 
organización compuesta principalmente por 
pacientes cardiacos, y que tiene como fin 
luchar para que la región pueda contar con 
más de estos especialistas. 

La organización está conformada como 
agrupación sin fines de lucro y actualmente 
cuenta con más de 30 socios. Melani Rojas, 
presidenta de la agrupación, indicó “estamos 
contentos que por fin ya nos pudimos 
constituir como agrupación, y aquí ustedes nos 
ven, somos varios, así que contentos de seguir 
trabajando para obtener mejores resultados y 
más cardiólogos en esta región”.

Finalmente, Peter Flores, dirigente y 
miembro de la agrupación, señaló que “hay 
ideas buenas también dentro de la agrupación 
para poder seguir trabajando y gestionando 
para nuestra gente en la región, para la 
gente que está aislada, en Villa O´Higgins, 
Tortel, Cochrane, parte del litoral para poder 
hacer gestiones a futuro. Así que estamos 
bien motivados y con las pilas bien puestas 
para poder trabajar y en conjunto con los 
cardiólogos que han llegado. Así que muchas 

gracias y muchas gracias al diputado por su 
gran aporte a nuestra agrupación”.

El diputado Miguel Ángel Calisto, que está 
apoyando la organización, indicó “estamos 
contentos porque se ha constituido la agrupa-
ción Cardiología Para Aysén. Me parece que es 
tremendamente importante para poder en pri-
mer lugar visibilizar el problema de cardiolo-
gía que se vive en la Región. Ya logramos sacar 
adelante que hoy día tengamos un médico per-
manente acá en el Hospital Regional Coyhai-

que, pero esto no queda ahí. Necesitamos más 
cardiólogos, necesitamos prepararnos para el 
próximo año cuando ya esté implementado 
el laboratorio de hemodinamia, de tal mane-
ra de poder atender a los pacientes cardíacos 
y poder atender a cualquier persona, porque 
uno nunca sabe cuándo va a estar realmente 
con alguna patología cardíaca y es importante 
entonces tener todos los equipamientos y los 
especialistas en la región”, señaló el legislador.

Nuevos proyectos prioriza Mesa por el 
Desarrollo Local de Cisnes

· En su primera sesión del año, actores públicos y 
privados acordaron impulsar iniciativas que mejoren 
el acceso a servicios básicos e infraestructura en 
localidades insulares de la comuna. Además, se realizó 
un positivo balance de los proyectos iniciados en años 
previos y que se encuentran en etapa de revisión para 
obtener financiamiento.
Con la presencia del alcalde Francisco Ron-

cagliolo, su equipo municipal, representantes 
de empresas privadas y organizaciones de la 
sociedad civil, la Mesa de Convergencia por el 
Desarrollo Local de Cisnes realizó su primera 
sesión del año.

Esta instancia, que opera desde el año 2022, 
congrega los esfuerzos del sector público y 
privado para ir en apoyo de proyectos de in-
fraestructura en Cisnes. Por lo mismo, en 
esta nueva reunión, se discutió la posibilidad 
de apoyar con iniciativas de servicios básicos, 
como agua potable y alcantarillado, a local-
idades insulares como Puerto Gala y Puerto 
Gaviota.

Junto a la priorización de nuevos esfuer-
zos colaborativos, Fundación Huella Local 
-que opera como articuladora de esta instan-
cia- dio cuenta de los avances que han logrado 
proyectos iniciados en años previos, como la 
reposición del Gimnasio de Puerto Gala, y la 
reposición de pasarelas de Puerto Gala y Puer-
to Gaviota, los cuales se encuentran en proce-
so de revisión para obtener el financiamiento 
del Gobierno Regional de Aysén. En esa línea, 
también se presentaron avances del proyecto 

de Sala Multipropósi-
to para Puyuhuapi, 
que ya se encuen-
tra en revisión de la 
Subsecretaría de De-
sarrollo Regional y Administrativo (Subdere) 
para obtener inversión. 

Respecto al balance y los desafíos expuestos 
en esta nueva sesión de esta instancia colabora-
tiva, la encargada de Comunidades de Blumar, 
Carolina Vera, precisó que “para nosotros es 
de mucha importancia el vínculo con las co-
munidades donde estamos presentes. Por esta 
razón, es relevante ser parte de esta asociativi-
dad entre empresas, el municipio y Huella Lo-
cal, que nos ha permitido levantar una cartera 
de proyectos de alto impacto para la comuna, 
que apuntan a mejorar la calidad de vida de 
sus habitantes. En ese sentido, esperamos que 
este 2025 podamos concretar avances signifi-
cativos de este trabajo, para seguir apoyando 
en conjunto al desarrollo social, sustentable y 
económico de Cisnes”.

En cuanto a la labor de articulación de esta 
instancia, el director Zona Austral de Huel-
la Local, César Barrientos, precisó que “ha 

sido un privilegio apoyar esta alianza, no sólo 
porque nos permite contribuir a la comuna en 
el diseño de importantes proyectos que mejo-
rarán conectividad, infraestructura deportiva y 
comunitaria, sino también porque habilita un 
espacio de colaboración entre diversos actores 
con un fin común. Y en nuestra opinión, este 
tipo de instancias requieren ser promovidas y 
potenciadas en nuestro país”.

La Mesa de Convergencia por el Desarrol-
lo Local de Cisnes es una experiencia liderada 
por el municipio, que congrega a AquaChile, 
Marine Farm, Blumar, Naviera Austral, 
Camanchaca, Fundación Abeto y Fundación 
Huella Local. Y tal como se ha mencionado, 
su objetivo es coordinar esfuerzos y recursos 
en pos del desarrollo del territorio, a través 
del diseño de proyectos de alto impacto so-
cial, que aseguren mejoras significativas en la 
calidad de vida de sus habitantes. 
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